



Sistema de evangelización parroquial

DISCIPULOS MISIONEROS

SACRAMENTO DE LA CONFIRMACIÓN

MISIÓN

UNA RESPUESTA A LA FE

Arquidiócesis de Medellín



Misión

Comprometidos para anunciar a Jesucristo permanentemente

Discípulos—Misioneros

Proceso 4, Módulo 1, Tema 77

Mayores informes comité CEBs:

- ☺ *Email: comunionecclesial@gmail.com*
- ☺ *En la vicaría de pastoral de la Arquidiócesis de Medellín.*
- ☺ *<http://www.comunidadeseclesialesdebase-medellin.com/formacion/>*

1. Acogida

Bienvenidos. Cantemos: "El Señor nos da su amor"
Siempre unidos caminamos a ser un solo corazón...

2. LECTIO DIVINA

Invocamos al Señor:

«Hacemos oración invocando al Espíritu Santo»

LEAMOS AHORA EL EVANGELIO:

3. TEMA: UNA RESPUESTA A LA FE

Propósito:

Experimentar la fe como un encuentro personal con Jesucristo al cual damos respuesta, a Él que nos ha elegido.

SIGNO:



Que nos sugiere esta Imagen?

PROFUNDICEMOS:

Muchas personas creen tener fe, porque creen en muchas cosas, en muchas supersticiones, pero la fe no es eso... La fe es principalmente un encuentro con alguien muy especial: Jesucristo. No sé si tú ya has vivido esa experiencia en la fe, de encontrarte con Jesucristo. Si no lo has hecho, te invitamos a hacerlo a partir de hoy. Si ya has empezado a vivir ese encuentro de la fe, entonces intensifícalo y vive ese encuentro con Jesucristo a plenitud.

La fe es entonces una respuesta. No son fórmulas mágicas o algo caído del cielo. la fe es algo para cultivar.

Vivirás momentos fuertes y momentos débiles. Si no haces ejercicios de fe, esta se va debilitando. Dile en muchas ocasiones al Señor, ahora en estos días de tu renovación de la confirmación: ¡yo creo en ti Señor!, dilo muchas veces y renueva tu confirmación siempre.

Por la forma de actuar, en la familia se llega a tener fe en el papá y en la mamá, llegamos a creerles, a confiar en ellos. De la misma manera, por lo que Dios en Jesucristo nos ha ido manifestando, nosotros creemos a ÉL. No es conveniente tener fe sólo por tradición, sólo porque así me enseñaron en la casa. Es necesario que cada uno haga la experiencia de Jesucristo y se acerque a Él y lo acepte en su vida y viva su vida como un permanente encuentro con Él.

LA FE ES LIBRE

LA FE ES INTELIGENCIA

La fe es comunitaria, porque ella nos lleva a entrar en comunión con otros y si hay comunión, Jesucristo ha de ser la razón de ser de ella. Vivir la FE, es aceptar vivir la experiencia de Jesucristo que nos invita a ser hermanos, vivir de una

manera fraterna.

La FE es libre y como libre no puede ser condicionada. Aceptar a Jesucristo, es hacer posible el encuentro libre con Él. Él no me obliga, pero si me invita: El que quiera venir...”

La Fe es un acto de inteligencia, en la cual descubrimos a Dios como lo máximo y nos unimos a la comunidad de todos los que siguen a Jesucristo, la Iglesia y aceptamos vivir en su espíritu. Por medio de la fe alcanzamos la salvación: El que crea y sea bautizado, se salvará. (Mc. 16,16)

¿Qué importancia ha tenido la fe en tu vida? _____

¿En qué fundamentas tu fe? _____

PABLO VI

ORACIÓN POR LA FE

Señor, yo creo, yo quiero creer en Ti

Señor, haz que mi fe sea pura, sin reservas, y que penetre en mi pensamiento, en mi modo de juzgar las cosas divinas y las cosas humanas.

Señor, haz que mi fe sea libre, es decir, que cuente con la aportación personal de mi opción, que acepte las renunciaciones y los riesgos que comporta y que exprese el culmen decisivo de mi personalidad: creo en Ti, Señor.

Señor, haz que mi fe sea cierta: cierta por una congruencia exterior de pruebas y por un testimonio interior del Espíritu Santo, cierta por su luz confortadora, por su conclusión pacificadora, por su connaturalidad sosegante.

Señor, haz que mi fe sea fuerte, que no tema las contrariedades de los múltiples problemas que llena nuestra vida crepuscular, que no tema las adversidades de quien la discute, la impugna, la rechaza, la niega, sino que se

robustezca en la prueba íntima de tu Verdad, se entrene en el roce de la crítica, se corrobore en la afirmación continua superando las dificultades dialécticas y espirituales entre las cuales se desenvuelve nuestra existencia temporal.

Señor, haz que mi fe sea gozosa y dé paz y alegría a mi espíritu, y lo capacite para la oración con Dios y para la conversación con los hombres, de manera que irradie en el coloquio sagrado y profano la bienaventuranza original de su afortunada posesión.

Señor, haz que mi fe sea activa y dé a la caridad las razones de su expansión moral de modo que sea verdadera amistad contigo y sea tuya en las obras, en los sufrimientos, en la espera de la revelación final, que sea una continua búsqueda, un testimonio continuo, una continua esperanza.

Señor, haz que mi fe sea humilde y no presuma de fundarse sobre la experiencia de mi pensamiento y de mi sentimiento, sino que se rinda al testimonio del Espíritu Santo, y no tenga otra garantía mejor que la docilidad a la autoridad del Magisterio de la Santa Iglesia. Amén.

(Pronunciada en la Audiencia general del 30 de octubre de 1968)

L'Osservatore Romano, Edición en Lengua Española, 2 de agosto de 1981, p-3.

REFLEXIONA UN POCO ACERCA DE TU FE

¿En qué crees tú? _____

¿Con tus palabras define qué es la fe? _____

¿Por qué la fe es libre? _____

¿Tiene fe el que desconfía de sí mismo y se fía sin reservas de Dios? _____

¿Qué te enseña acerca de la fe Rom. 4, 13-25 ? cópialo y has tu comentario.

¿Por Qué la fe es un acto de la inteligencia? _____

Lee y reflexiona lo que dice el Apóstol Santiago en su carta, capítulo 2, 14-17.

CONCLUSIONES:

¿Que aprendimos hoy?

¿Para qué nos sirve lo aprendido?

¿Como puedo poner en práctica lo aprendido?

4. OFRENDA: “Dios ama al que da con alegría”. Nunca olvidemos compartir lo que somos y tenemos.

5. AVISOS: entrega de la cartilla–tema de la próxima reunión. Se invita a estudiarla y profundizarla.

6. DESPEDIDA - CELEBREMOS-

1289 Muy pronto, para mejor significar el don del Espíritu Santo, se añadió a la imposición de las manos una unción con óleo perfumado (crisma). Esta unción ilustra el nombre de "cristiano" que significa "ungido" y que tiene su origen en el nombre de Cristo, al que "Dios ungió con el Espíritu Santo" (Hch 10,38). Y este rito de la unción existe hasta nuestros días tanto en Oriente como en Occidente. Por eso en Oriente, se llama a este sacramento crismación, unción con el crisma, o myron, que significa "crisma". En Occidente el nombre de Confirmación sugiere que este sacramento al mismo tiempo confirma el Bautismo y robustece la gracia bautismal. (Catecismo de la Iglesia Católica)

LA FE SINO TIENE OBRAS

ESTÁ COMPLETAMENTE MUERTA